

El Plan de Alfabetización Tecnológica celebró el Día Mundial de Internet con más de 300 actividades

Durante la semana del 15 al 19 de mayo el Plan de Alfabetización Tecnológica (PAT) ha diseñado y desarrollado más de 300 actividades en el territorio extremeño para celebrar el Día Mundial de Internet (17 de mayo). En todas ellas se ha promovido el acceso y uso a las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) así como la participación ciudadana, siempre desde el punto de vista del empoderamiento digital, que ha sido el lema de la celebración de este año.

22 de mayo de 2017

Entre las actividades más destacadas ha estado la puesta en marcha de talleres para optimizar el uso de *smartphones*, charlas sobre cómo la tecnología ha cambiado nuestra manera de trabajar, buscar empleo o relacionarnos, concursos de fotografías o un taller on-line de robótica educativa, entre otras.

A todo ello hay que añadir la disposición de "puntos tecnológicos" en localizaciones diferentes a las habituales de los Nuevos Centros del Conocimiento (NCC), sacando el equipamiento a la calle, como por ejemplo centros de salud, Ayuntamientos o Centros de Empleo. En igual medida, se ha querido acercar a los usuarios conceptos relacionados con las ciudades inteligentes y sostenibles, con la seguridad o con el empoderamiento digital -el lema de la celebración del Día de Internet- en este caso con unas jornadas en Miajadas sobre dicho tema.

El protagonismo de los ciudadanos se ha visto reforzado por el Encuentro on-line entre usuarios de telecentros así como con la grabación de píldoras de vídeo en las que ellos mismos han comentado su aprendizaje, aprovechamiento y experiencias positivas con las TIC y la navegación por Internet.

Este año 2017 le celebración del Día Mundial de Internet ha coincidido con el 18º aniversario del Plan de Alfabetización Tecnológica, un tiempo en el que el Proyecto se ha adaptado a las necesidades ciudadanas a la vez que ha ido anticipando nuevos usos de herramientas tecnológicas como medio para alcanzar fines personales o profesionales. Ejemplos claros de ello lo representan el acercamiento a la administración electrónica, la





sensibilización y formación en fintech, big data o las smart cities. En la misma línea, la alfabetización tecnológica ha evolucionado a la dotación de competencias digitales, que siguen siendo la base y la esencia del trabajo con una gran parte de los extremeños.

Toda la información y las actividades de esta semana han podido seguirse on-line imágenes, vídeos y noticias) a través de la web (emisiones streaming, http://www.nccextremadura.org/diadeinternet y en las redes sociales Twitter, Facebook e PAT etiquetas. #diadeinternet #18añoscontigo. Instagram del con las

El Plan de Alfabetización Tecnológica es un programa financiado por la Junta de Extremadura -Consejería de Educación y Empleo-, a través del Servicio Extremeño Público de Empleo (SEXPE), gestionado por la Asociación de Universidades Populares de Extremadura (AUPEX).

Informa: Plan de Alfabetización Tecnológica de Extremadura

Más información: 924 229 339 www.nccextremadura.org

